

Stadt Ulm 89070 Ulm
Fraktionen GRÜNE, CDU, FWG/UfA
Rathaus
Marktplatz 1
89073 Ulm

10.03.2022

**Neustrukturierung Familienzentrum Böfingen
Ihre Anfrage Nr. 28 vom 16.02.2022**

Sehr geehrte Frau Stadträtin Niggemeier,
sehr geehrte Frau Stadträtin Münch,
sehr geehrter Herr Stadtrat Kopp,

vielen Dank für Ihren Antrag, zu prüfen, ob eine Erweiterungsmöglichkeit für ein Kinder- und Familienzentrum (KiFaZ) im Erika-Schmid-Weg 3 und der Eduard-Mörrike-Grundschule möglich ist.

In der städtischen Kita Erika-Schmid-Weg nutzt die Kita-Gruppe Inselzwerge (Inselzwerge e.V.) im Rahmen eines Mietverhältnisses Räumlichkeiten im 1. Stock. Im Jahr 2023 wird sie in die Weststadt (Gummi-Welz-Areal) ziehen. Die dann freiwerdenden Räume sind allerdings bereits eingeplant, um den aktuellen Bedarf an Kita-Plätzen decken zu können.

Die Planung eines Neubaus an der Eduard-Mörrike-Schule erfolgt bereits, sodass sich der Planungsprozess verzögern würde, wenn noch Räumlichkeiten für ein Kinder- und Familienzentrum eingeplant werden müssten. Dadurch würden die in Böfingen dringend benötigten Kita-Plätze erst später zur Verfügung stehen.

Nach Fertigstellung der Kita an der Eduard-Mörrike-Schule wird eine erneute Bedarfsplanung erfolgen. Sollte diese zeigen, dass im Erika-Schmid-Weg Kitaplätze abgebaut werden können, werden die zuständigen Abteilungen nochmals prüfen, ob die Räumlichkeiten um ein Kinder- und Familienzentrum erweitert werden können.

Aus oben genannten Gründen ist es derzeit leider nicht möglich, in der Kita Erika-Schmid-Weg oder bei der Neuplanung einer Kita an der Eduard-Mörrike-Schule Räumlichkeiten für ein Kifaz einzurichten.

Mit freundlichen Grüßen



Gunter Czisch